



Freiwillige Feuerwehr Bollschweil Gesamtwehr



2 neue Defibrillatoren in Bollschweil und St. Ulrich

Durch eine Spende der Erzdiözese Freiburg „Region der Lebensretter“ konnten gestern 2 Defibrillatoren in Betrieb genommen werden.

Der eine befindet sich vor dem Eingangsbereich des Kindergartens Bollschweil, der andere an der Hauswand des Feuerwehrhauses in St Ulrich.

Die Defibrillatoren können im Ernstfall von jedem entnommen und eingesetzt werden.

Nach Einschalten des Gerätes leitet dieses durch die durchzuführenden Maßnahmen.

Anleitung des Gerätes auf der Homepage der Gemeinde sichtbar gemacht.

Eine Informationsveranstaltung wird zeitnah angeboten.

Gerne darf die Info weiter geleitet werden.

Eure Kommandanten 🚒

